

令和3年度仙台市若林障害者福祉センター在宅障害者・一般市民向け教室 「ボッチャ体験教室」

令和3年7月10日
仙台市若林障害者福祉センター

去る令和3年7月3日（土）仙台市若林障害者福祉センター1階日常生活訓練室にて、令和3年度仙台市若林障害者福祉センター在宅障害者・一般市民向け教室「ボッチャ体験教室」を開催しました。

今回のボッチャ体験教室は宮城ボッチャ協会講師 山尾純子氏をお迎えし、14名の方に参加していただきました。当日は、感染対策を考慮した上で、教室を開催いたしました。

パラリンピックはもとより、国民体育大会の競技種目にもなっているとのこと。利用者の皆さんも関心が高く募集人員を超える申し込みがありました。

最初にルールの変更があったことなどを教えていただき、その後、個人対戦にて教室を開催いたしました。皆さん2試合ずつ行い、投げるコースや作戦などを教えあいながら、生き生きとしている姿がとても印象的でした。

参加された方々からは、「とても楽しかった」、「もっと長時間やりたかった」などのご意見をいただきました。

今後も皆さまが楽しめる教室を企画し開催していきたいと思っております。

